

FDP Offenbach

## **AFD IST EINE UNBÜRGERLICHE PARTEI**

19.01.2026

---

Zu den Vorgängen bei der Listenaufstellung der AfD äußert der Kreisvorsitzende der Offenbacher Freien Demokraten Oliver Stirböck MdL:

„Die Vorgänge bei der AfD zeigen: Sie ist keine normale Partei, sondern eine Mischung aus politischen Wirrköpfen, Extremisten und Extremistenkuschlern mit bürgerlichem Mäntelchen. Keine andere Partei hätte 10 Jahre die aktuelle Fraktionsriege der AfD Offenbach ertragen, keine andere Partei würde kurz vor einer Listenaufstellung überfallartig 19 Mitgliedern das Wahlrecht entziehen. Die AfD tut immer so als stünde sie für eine saubere Politik. Das Gegenteil ist der Fall: Die AfD ist eine unbürgerliche Partei der schmutzigen Tricks. Sie ist eine autoritäre Partei, in der sonst normale demokratische Regeln innerparteilicher Demokratie nur sehr rudimentär gelten“.